

Mira hat wieder neue Bilder von ihren kleinen Hunden gepostet.

Ich kann dir gleich den Link zu der Webseite schicken.

Hast du den Quatsch gelesen, den Marcel heute wieder getwittert hat?

Die Zeit vergeht sehr schnell, wenn man im Internet surft.

Soll ich die Einladungen mit der Post schicken oder einfach mailen?

Die Öffnungszeiten weiß ich nicht, aber ich kann sie schnell googeln.

Meine Tochter liegt den halben Tag im Bett und chattet mit ihren Freundinnen.

Ich werde lange weg sein, aber ich werde regelmäßig über meine große Reise bloggen.

Ich finde es viel praktisch online zu shoppen.